

# *La présidente chilienne ne participera pas au Sommet des Amériques pour rester aux côtés des sinistrés*

---



La Havane, 2 avril (RHC)- La présidente chilienne Michelle Bachelet a annoncé qu'elle ne participera pas au Sommet des Amériques, qui se tiendra au Panama, car elle va se rendre sur les lieux des inondations qui ont frappé le nord du Chili ces derniers jours.

Michelle Bachelet a modifié son agenda pour venir en aide aux sinistrés de ces inondations, provoquées par les fortes pluies qui se sont abattues sur cette région. Le bilan des autorités fait état de 24 morts, 69 disparus et 29 000 sinistrés.

La présidente chilienne a rendu visite à des patients soignés dans un hôpital de Santiago, où elle a expliqué que la mission du gouvernement est d'organiser les opérations de secours et la reconstruction des villes et des villages touchés par ces inondations, les plus graves depuis 80 ans dans cette région du Chili.

Michelle Bachelet a expliqué qu'elle restera sur le terrain, qu'elle a annulé toutes ces visites à l'étranger et qu'elle a ordonné à son gouvernement de travailler jusqu'au rétablissement de la normalité dans le pays.



**Radio Habana Cuba**